## Wanderung Emmenmatt - Langnau

25 Wanderer fuhren am 15. März nach Langnau. Nach dem Kaffeehalt im Restaurant Pöstli ging es weiter nach Emmenmatt. Bei wunderschönem Wetter und angenehmer Temperatur wanderte man von dort der Ilfis entlang zurück nach Langnau zum Restaurant Bädli. Dort wurde ein feines Mittagessen inkl. Nachservice eingenommen. Nach 14.00 Uhr ging es zurück an den Bahnhof Langnau und von hier wieder zurück nach Luzern. Den Organisatoren Margrith und Bruno Richli danken wir bestens für die Organisation.

















